

efforts pour le mener à bien. Certes, il ne peut y avoir ni sécurité véritable et durable ni dignité humaine dans le monde tant qu'il y aura autant de pauvreté globale et d'injustice sur le plan économique. Des changements s'imposent, et nous avons l'occasion ainsi que l'obligation de les guider dans une direction positive. Le Canada attend de l'Assemblée générale qu'elle termine pendant cette session le travail inachevé de la onzième session spéciale par l'adoption de la Stratégie internationale du développement pour les années 80 et par la mise en oeuvre des Négociations globales pour la coopération économique internationale. Nous sommes déterminés à jouer notre rôle, tel qu'indiqué clairement dans ma déclaration récente qui annonçait l'intention du Canada d'augmenter notre assistance officielle au développement jusqu'à 0.5 pour cent du produit national brut d'ici 1985 environ, et de ne ménager aucun effort pour atteindre l'objectif de 0.7 pourcent du PNB vers la fin de la décennie. Le Canada continuera de contribuer activement à la recherche de solutions, par exemple lors de diverses rencontres au sommet envisagées pour l'année prochaine, dont l'une aura lieu dans notre pays. Je suis très heureux d'avoir déjà eu l'occasion de vous rencontrer et de revoir avec vous les problèmes qui nous tiennent à coeur dans ce domaine. J'espère que d'autres occasions semblables se présenteront dans l'avenir.

Je réaffirme notre désir de collaborer avec vous, monsieur le Secrétaire général, dans l'avancement des objectifs de la Charte des Nations Unies.

Je vous prie d'agréer, monsieur le Secrétaire général, les assurances de ma très haute considération.

Mark MacGuigan